

La résidence Jeanne-Jugan au goût du jour

La résidence Jeanne-Jugan a vécu une semaine chargée autour du goût. Les résidents ont pas eu le temps de s'enoyer avec le thème proposé, charmant la vie des personnes âgées.

Les menus ont été aménagés pour des repas gastronomiques, réalisés en fonction des attentes et des goûts des résidents, à travers une cuisine maison et familiale. Chaque jour un plat régional était proposé aux convives. Un des temps forts de la semaine a eu lieu mardi avec la rencontre de la Marpa dans la salle Ma-

Rencontre avec les enfants

Les unités de Bridoré (près de Chelles), Artannes, Chinon, Saint-Cyr et La Ville-aux-dames se sont retrouvées au-



Les yeux parfois couverts, les enfants du centre de loisirs ont dû reconnaître les mets présentés.

tour d'une paella, agrémentée par une touche musicale donnée par les Papy du Swing. L'autre grand moment a eu lieu

le lendemain, cette fois dans les locaux de la résidence Jeanne-Jugan. Dans le cadre du travail sur toute l'année sco-

laire avec les 7-9 ans du centre de loisirs, ces derniers sont venus participer à une rencontre intergénérationnelle pour la Semaine du goût. Avec au menu, selon la directrice de la Marpa, Isabelle Papin, « l'objectif de valoriser la mémoire des anciens sur les goûts d'autrefois tout en donnant une éducation au goût aux enfants par l'aspect ludique ».

Ainsi, les uns et les autres ont pu participer à des tests, des jeux, autour des épices (aux odeurs remarquables), de l'eau, des crudités, du sucré et du salé. Avec souvent du rire pour agrémenter le tout. Les auxiliaires de vie ont largement contribué à la réussite de cette journée, grâce à un grand travail de préparation et d'animation.